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いっぽんを話題に 

いっぽんカフェ開催 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●おかやまいっぽん岡山駅周辺街頭宣伝 

 と き 6月 17日（土）12：00～13：00 

●おかやまいっぽん倉敷イベント 

 と き 6月 17日（土）14：30～16：30 

ところ 水島公民館 

●おかやまいっぽん津山イベント 

 と き 6月 18日（日）10：30～12：30 

ところ リージョンセンター 

懇談会を重ねてきた津山・倉敷では、着々と世話人会の体制がスタート。

3月 2日（木）に津山、3月 5日（土）に倉敷で第１回の世話人会を開催し、

イベントやカフェの開催など話し合っています。 

そして 6月にイベント開催が決定。ゲストは市民連合よびかけ人の山口

二郎さん（法政大学教授）にお願いすることができました。 

岡山駅に到着するなり街宣にも参加していただくという、素晴らしいスケ

ジュールを組んでいます。ぜひご期待ください！ 

 ゲストは 

 山口二郎さん 
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３月２６日（日）、企画班が 

中心となって、いっぽんカフェ 

を開催しました。 

いっぽんのことを知っている人は増えてきたは

ずですが、「意外に知られていない」「もっと理解し

てほしい」と感じたことがきっかけです。 

お試しということで 7名が集まりました。設立か

ら参議院選挙、その後の活動と大切にしたいこと

など説明した後、お菓子をいただきながらトーク。 

日常と政治シリーズのポスターについていろい

ろな意見があるみたいだけど…という話題から。 

「街頭でシール投票するなど広く反応を聞いて

みては？」「選挙に行きたくない人の気持ちを聞い

たり、自分で考えてもらうきっかけをつくることがで

きるのでは」など、盛り上がりました。 

 

学習会とは少し雰囲気の違うおしゃべりの場で

す。事務局あるいは企画班（大坂）にご連絡いた

だければ出前を受け付けます。いっぽんに関心を

もって話題にしてくれる人が増えるよう、一緒にカ

フェを広げましょう。 
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昨年秋、計 5 回にわたるおかやまいっぽん政

策会議において作成し、 12月に野党４党岡山

県組織へ提出した『市民による政策提案』に

ついて、 その後の政情の変化や、呼びかけ

人の方よりご意見をいただいたりしたことなど

から、 内容のバージョンアップをめざし、この

春より「おかやまいっぽん政策会議」を再スタ

ート（3/4＠林病院 MTG ルーム、3/27＠長泉

寺で開催）させています。 

「政策班での議論がどうなっているのかわ

からない」「政策案について意見を言いたい」

という声をいただきました。そこで、 呼びかけ

人、賛同者の方で、政策案についての議論を

共有したい、 あるいは提案や指摘をしたい、

政策会議に参加したいという方には、「おかや

まいっぽん政策班メーリングリスト」に参加登

録していただくことにしました。 「政策」につい

てのセンシティブな内容を含む議論という性質

上、話し合いのテーブルが政策班のみのクロ

ーズドなものになっていましたが、 政策班以

外の方も政策班メーリングリストに登録するこ

とで、その政策案が検討段階にあっても閲覧

でき、 また、その議論の経過を知ることがで

きる（発言も可）という、より民主的でオープン

な形態にしようというものです。  

おかやまいっぽんにご賛同下さる方でした

らどなたでも OK です。 

  

 

 

 

 

また、おかやまいっぽんにはイベント企画

運営を行う「企画班」と、広報宣伝物の作成を

行う「広報班」があります。 政策は難しそうだ

けどイベントのお手伝いは出来るよ！という方

や、デザインや編集が得意という方もいらっし

ゃると思います。 参加可能な方は下記までご

連絡ください。 

企画班（大坂） 

 

広報班（赤松） 

-  

 

おかやまいっぽん政策班メーリングリストへ参加登録し、 

「おかやまいっぽん政策会議」での議論を共有しませんか？ 

  

政策班では、ただいま『市民による政策提案』のバージョン 

アップについて検討中です！  

おかやまいっぽん政策班宮本（ ）宛に 

①件名：「おかやまいっぽん政策班メーリングリスト登録希望」 

②氏名 ③電話番号 ④メールアドレス を記載の上、4/15 まで 

にメールを送信下さい。 

 ※漏れやミスを防ぐため、必ずこの手順を踏んでいただきます 

ようお願いします。 

 ご案内 
政策班メーリングリストに参加しませんか？ 

政策バージョンアップに向けて 

≪今後のおもな予定≫ 

◆政策会議◆ 

4 月 12 日（水）9：30～長泉寺 

◆倉敷世話人会◆ 

4 月 15 日（土）13：30～倉敷市市民活動センター 

◆野党との共同街宣 vol.2◆ 

4 月 22 日（土）12：00～ビックカメラ岡山駅前 

（駅前交差点側） 

◆全体会議◆ 

4 月 22 日（土）14：00～岡山県民主会館 3 階会議室 

◆「おかやまいっぽんカフェ」倉敷◆ 

4 月 30 日（日）14：00～倉敷労働会館（駐車場なし）

/100 円 

◆「おかやまいっぽんカフェ」津山◆ 

5 月 11 日（木）15：00～喫茶「優しい時間」/300 円 

mailto:yh53xyb1n4quwictkm5r@docomo.ne.jp
mailto:shoko.halfmoon-0617@softbank.ne.jp
mailto:ryumon@chosenji.net


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

私の学生時代は「ベトナム戦争反対」「岡大民主化闘争」と

学生の「デモ」は日常的に行われていました。卒業した 1971 年

頃は社共革新知事が京都、東京、大阪と次々と生まれ「福祉元

年」といわれ、「老人医療無料化」等がすすんだのです。 

この岡山でも、共産党の則武真一さんを衆議院に当選させ

た力がありました。しかしその後「革新」と言われる勢力は後退

し社会保障は悪化の一途となりました。自民党は「国旗国歌

法」を作り「教育基本法」を改悪し、まず「人作り」の根本である

教育を右傾化させ、米国との関係は会を重ねる毎に「米国の戦

争」に深く関わるようになってきました。次々と政治が改悪され

る様に「朝日訴訟の会」があったある日、朝日健二さんに「どう

したらいいでしょう」とお尋ねした事がありました。その時「権利 

は戦う者の手にある」と、にこやかな顔で答えてくださった事が印象に残っています。 

そして今、「戦争法案反対」「立憲主義を守れ」の運動の中、新しい息吹が生まれました。学生

が、ママが、知識人が国会を取り巻き、全国でデモが沸き起こったのです。自民党の騙し討ちの

様な強行採決で「戦争法案」は通過し、「南スーダン」で自衛隊が憲法 9 条に反して「駆け付け警

護」の任務についているのです。この闘いの中で生まれた市民の「野党は共闘！」の声に押さ

れ、野党が初めて手を組み、昨年の参議院選挙では皆様御存知の確かな手ごたえがありまし

た。先日中区で「ハンドの会」主催で「本気の共闘で安倍政治を変えよう」というテーマで、民進

党、社民党、自由党、共産党の代表、そして「おかやまいっぽん」のメンバーでシンポジウムが開

催されました。私はこの様に野党が一堂に集った会に初めて参加し、明るい希望をみました。「お

かやまいっぽん」のポスターを買い近所の共産党のポスターと民進党のポスターの隣に貼り出し

ました。「おかやまいっぽん」が各野党のクッションとなり、接着剤となり、次の総選挙では、岡山

で野党統一候補の当選を勝ち取りたいですね！ 

終りにオバマ大統領退任の演説から引用したいと思います。『政治を正す必要があれば「靴ひ

もを結び、組織づくりに取り組む。」「署名板を持ち自分が立候補するなど自ら行動する」「変化を

もたらす力はあなたの中にある事を信じてほしい』と民主主義を守る「市民」の重要性を述べられ

ました。正しく「おかやまいっぽん」の運動の姿を示している様に思います。ともに頑張りたいと思

います。 

 

 

 

 

 

 

医 師  浪尾 淑子 
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おかやまいっぽんを更に大きく！ 

●菅木智子（事務局） 

  大きないっぽんの木の

下に集まれる人達が、自

分達の政治を語る時代が

あったというけれど、今 

は政治って複雑すぎてわけわかんな

い。だけど誰かが勝手に決めてしまう

政治はごかんべんです。市民の言葉で

政治を語る「いっぽん」の木のもとにど

うぞ。 

 

●髙橋直己（事務局） 

東京から移住してき 

て 1 年半になります。

郷に入っても郷に従え

ない性格ですが、岡山 

の政治文化を変えたいという、いっ

ぽんの主旨に賛同しなかまに入りま

した。個人的な活動でも「市民自治」

の実践を心がけています。 
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